

2^{ème} CULTE DOMINICAL DU 07 AVRIL 2024

LA MARCHE AVEC DIEU

1 Rois 17 : 1-16

Hervé NSIMBULU

Il est important de savoir que ceux qui ont marché avec Dieu ont d'abord eu sa révélation. Avant qu'Abraham quitte sa patrie pour aller dans le lieu que Dieu lui montra, il reçut d'abord la révélation de Dieu sans quoi il ne s'y engagerait pas sur un chemin incertain.

Celui qui veut connaître tous les détails sur la révélation de Dieu avant de marcher avec lui, n'ira pas loin. Abraham, Paul, Elie ont obéi à la révélation reçue de Dieu, sans chercher à en avoir des détails et ils ont vécu les miracles de Dieu. Si nous cherchons des détails sur les révélations reçues de Dieu de manière humaine, nous nous bloquons car Dieu ne donne pas des détails sur ses révélations mais il nous surprend par des miracles.

La marche avec Dieu est constituée de plusieurs saisons et chaque saison a sa particularité.

Elie connut deux saisons dans sa marche avec Dieu que nous intitulons : la saison de la prise en charge totale par Dieu et la saison d'exercer la foi.

1. La saison de la prise en charge totale par Dieu.

C'est une saison où l'homme n'a pas besoin de fournir beaucoup d'efforts pour vivre les miracles de Dieu; il lui suffit seulement d'obéir à la parole de Dieu. L'obéissance à la révélation reçue de Dieu suffisait pour qu'Elie vive les miracles de Dieu. Et, ces miracles ne peuvent nous atteindre que là où Dieu nous veut. Si Elie n'obéissait pas à la parole de Dieu, selon le verset 3 de notre texte, il ne vivrait pas ses miracles. Obéissons donc à la parole de Dieu dans son intégralité pour vivre les miracles de Dieu. Cette saison est celle dans laquelle Dieu veut que nous obéissions à sa parole, que nous la mettions en pratique.

2. La saison d'exercer la foi

C'est une saison qui demande une dose suffisante de la foi pour vivre l'accomplissement de la parole de Dieu dans nos vies. Chaque saison a ses réalités, la réalité du torrent de Kerith était différente de celle de la veuve de Sarepta. Au torrent de Kerith, Dieu donna de l'eau du torrent à Elie et ordonna au corbeau de le nourrir alors que chez la veuve de Sarepta, ce fut une autre réalité. Rien ne pouvait ici, rassurer Elie face aux réalités qu'il rencontra mais il devrait savoir que la saison a changé et que chaque saison a sa révélation. Elie ne devait qu'exercer sa foi pour vivre les miracles de Dieu.

La veuve de Sarepta regardait Elie avec les yeux humains alors qu'Elie voyait la révélation de Dieu.

Ceci pour dire, celui qui exerce la foi ne peut pas réfléchir comme tout le monde.

Dans Exode 14 : 10-14, nous voyons Moïse et les enfants d'Israël devant la mer rouge, derrière eux l'armée Egyptienne. Comme les enfants d'Israël n'avaient pas la révélation de Dieu, ils ont eu peur et se sont mis à crier mais Moïse au contraire qui avait la révélation de Dieu, les apaisa en leur disant de ne pas avoir peur.

Nous avons besoin de révélation pour marcher avec Dieu.